



SEGOND  
IMMOBILIER

2 Pièces

78 m<sup>2</sup>

Réf. 85074855

7 500 €

Monaco

Appartement à louer (98000)

**résidences**  
**immobilier**

# résidences immobilier

Nous vous proposons à la location un grand 2 pièces d'une superficie totale de 78.50m<sup>2</sup> situé dans la Résidence de standing LE 45 rue Grimaldi dans le quartier de la Condamine à Monaco. Cet appartement au calme est situé au 4ème étage avec vue Ville et jardins. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine séparée équipée, d'un séjour, d'une chambre avec salle de douche attenante, de dressing et d'un toilette invités. L'appartement est doté de nombreuses prestations qui vous offriront tout le confort souhaité. Il est équipé de domotique et climatisation. Vous bénéficierez également d'une ...

We offer for rent a large two-room apartment with a total area of 78. 50sqm located in the luxury residence 45 rue Grimaldi in the Condamine district of Monaco. This quiet apartment is located on the 4th floor with city and garden views. It consists of an entrance hall, a separate kitchen equipped with a living-room, a bedroom with an adjoining shower room, a dressing room and a guest toilet. The apartment is equipped with numerous services which will offer you all the comfort you desire, it's equipped with home automation and air conditioning, you will also benefit from great security with the ...

## SEGOND IMMOBILIER

« Le 45 » - 45, rue Grimaldi - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

